

◎ 日向の きずな

第2号

～誰もが「通いたくなる」「通い続ける」学校をめざして～

令和2年7月30日
日向市教育委員会

夏休み期間の生活について

梅雨明けがようやく発表され、暑い夏の到来が予感されるこの頃です。新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、予定よりも1日早く1学期を終えることになりましたが、これまでの保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

夏休み期間は、子どもたちが様々な体験活動をとおして、自主的に生活態度を体得する絶好の機会となる一方で、予期しない事故や問題行動等が発生する傾向にあります。心身ともに安らかに充実した夏休みを送れるように、新しい生活様式を意識するとともに、次の3点について、ご家庭でも見届けの程、お願いいたします。

水難事故の防止について

暑い日は、水遊びを楽しみたいくなるものですが、事故を起こさないためにも、遊泳禁止区域には絶対に入らないようにしてください。また、遊泳する際は、生命にかかわる重大事故につながるよう、保護者同伴でお願いいたします。

日向市の遊泳可能なプールは、牧水公園河川プールと奥野河川プール（塩見）のみです。
海水浴場は、伊勢ヶ浜、御鉾ヶ浦、金ヶ浜、お倉ヶ浜の4カ所です。

不審者等被害の防止について

子どもたちが外出する際は、行き先や経路、同行者、帰宅時刻等を家の人に知らせ、見知らぬ人からの誘いに簡単に応じたり、好奇心から物をもらったりすること等がないようにご指導ください。

また、身の危険を感じたら、その場から離れたり、大声をあげたりするなどして周りの大人に助けを求めることについてもあわせてご指導をお願いいたします。

※ 万一、不審者・声かけ、事件・事故等にあった場合は、可能な限り早い段階で警察や学校へ連絡してください。

望ましい生活習慣について

長い休みの間は、生活習慣が乱れてしまうことがあるかもしれません。生活習慣を整えることで、体の抵抗力が高まり感染予防にもつながると考えられておりますので、「早寝・早起き・朝ごはん」を継続し、時間を意識した生活を心がけてください。

特に、携帯電話やインターネット等の使用については、各ご家庭で十分に話し合うようお願いいたします。

8月24日（月）から、2学期が始業します。夏休みは、心身ともにリフレッシュして、みんな元気な状態で、新たなスタートをきれいにしましょう！

